

Celtor passe à travers la crise

TAVANNES

Les finances de l'entreprise sont saines et résistent à la conjoncture.

Prudence oblige, l'Assemblée générale de l'entreprise tavannoise de collecte et élimination de déchets Celtor s'est déroulée, cette année, à distance. Une situation particulière qui n'a pas empêché les délégués des communes actionnaires d'approuver des comptes 2019 florissants et un rapport de gestion très encourageant pour l'avenir.

En effet, au terme de l'exercice 2019, le compte de résultat présente un bénéfice net de 394 647 francs. Un résultat satisfaisant, supérieur au montant budgétisé, dans la lignée des boucléments comptables précédents.

Par ailleurs, deux investissements importants ont eu lieu cette année. Tout d'abord, l'achat d'une nou-

velle épandeuse utilisée pour l'épandage du compost dans les exploitations agricoles de la région. Puis, un chariot télescopique employé pour empiler les balles lors de l'emballage des déchets. Le bras de 10 mètres de long de cette dernière permet de les empiler en toute sécurité.

Les sept membres du Conseil d'administration ont, quant à eux, été réélus par une assemblée qui témoigne ainsi de sa confiance renouvelée aux instances dirigeantes de l'entreprise.

Finances solides

Celtor a dû adapter son fonctionnement aux nouvelles normes sanitaires. Le ralentissement économique général, tout comme les démêlés entre les Etats-Unis et la Chine, n'ont, de plus, pas épargné la firme. Le montant du manque à gagner ne peut, pour l'heure, être chiffré, mais il ne devrait pas nuire trop gravement aux finances de l'entreprise. **C-AVU**